

## ACCIONES



### PIDE SEDUVI A INVEA ESTRICTA VERIFICACIÓN A ESPECTACULARES

Luego de insistentes denuncias de los ciudadanos, la SEDUVI, a través de la Dirección General de Asuntos Jurídicos, exhortó a las empresas de publicidad a respetar la Ley de Publicidad Exterior e hizo un llamado al INVEA para realizar estrictas verificaciones administrativas a los espectaculares, con el objetivo de reforzar la seguridad y salvaguardar a la población en general, ante el riesgo que representan los anuncios irregulares.

Desde el pasado 14 de febrero se publicó en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, el reordenamiento del corredor vial Patriotismo y al terminar la prórroga otorgada a las empresas publicitarias para retirar voluntariamente sus anuncios, la SEDUVI coordinó el desmonte de espectaculares instalados en sitios ilegales que representaban riesgo inminente para los peatones y automovilistas que transitan por la zona.

Se determinó que de acuerdo al principio de proporcionalidad y equidad, establecidos en el Artículo Cuarto Transitorio de la Ley

de Publicidad Exterior, quedaron solamente 28 lugares regulados, de ellos, 19 ya fueron asignados para colocar anuncios espectaculares sobre Patriotismo.

Es así como en el marco del programa "Por una Ciudad Visual, Recuperemos el Paisaje Urbano", implementado por Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno, la SEDUVI, en coordinación con la Secretaría de Protección Civil, se desmontaron diez anuncios irregulares, dictaminados como riesgo inminente para peatones y vehículos de la zona.

El objetivo principal de estas acciones es evitar la contaminación visual del paisaje urbano, a través de la aplicación de tareas preventivas, disuasivas y de alto impacto, como la imposición de sanciones provisionales y definitivas, con base en la Ley de Publicidad Exterior del Distrito Federal y su Reglamento.

A la fecha, se han retirado 72 anuncios espectaculares en diferentes zonas de la Ciudad de México, desde la puesta en marcha de la regulación, en coordinación con las Secretarías de Gobierno, Seguridad Pública, Protección Civil, Heroico Cuerpo de Bomberos, Instituto de Verificación Administrativa, así como la PGJDF.

## LO RELEVANTE



### Reconoce comunidad de París, proyectos de regeneración urbana de SEDUVI

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda sostuvo un encuentro con la comunidad de París, quienes reconocieron los proyectos que realiza el Gobierno de la Ciudad de México. Ello respecto de las políticas públicas que fomentan la regeneración del tejido social con la recuperación de espacios públicos. A su vez, externaron su interés para establecer convenios de colaboración entre ambas ciudades.



### Inicia renovación de suelo con material reciclado en obras de Masaryk

Con la finalidad de preservar el medio ambiente y reciclar el desecho del material de banquetas, guarniciones y carpeta asfáltica, la SEDUVI, a través de la AEP, comenzó la trituración de concreto que se utiliza en la renovación del suelo de Avenida Presidente Masaryk, en una de las grandes obras emprendidas por ins-

trucción de Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, y que surge a iniciativa de la Asociación de Propietarios de Inmuebles, con el fin de inyectar plusvalía, generar movilidad y recuperar la identidad de una de las calles más representativas de la colonia Polanco.



### SEDUVI y BJ en Tu Ciudad Te Requiere

Durante siete jornadas del programa "Tu Ciudad te Requiere", implementado por Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno, funcionarios de la SEDUVI, en coordinación con la delegación Benito Juárez, han barrido 94,500 m<sup>2</sup> de corredores, explanadas y jardines. También recolectaron 58 m<sup>3</sup> de basura, podaron 515 árboles y desazolvaron 117 coladeras, a favor de la comunidad.

## NOTICIAS



### SEDUVI y ONG's fomenta participación ciudadana

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), la Autoridad del Espacio Público (AEP), en coordinación con Organizaciones No Gubernamentales, promoverán la participación comunitaria para el rescate y aprovechamiento de los espacios públicos de la Ciudad de México, a través del taller "Herramientas innovadoras para la participación ciudadana en Parques Públicos de Bolsillo de la Ciudad de México".



### Última etapa en la rehabilitación de Av. Homero

Este mes comenzó la etapa de corrección de la calle de Homero para entregarla a los vecinos, quienes decidieron usar la contraprestación generada por los parquímetros, en la rehabilitación de esa avenida, misma que es equivalente a 20 millones.

Este proyecto tiene la finalidad de privilegiar al peatón, contribuir a mejorar la calidad de vida de los habitantes y visi-

tantes de la zona, para lo que se interviniere 17 mil 100 metros cuadrados de banquetas, de éstos 3 mil 390 corresponden a áreas verdes, también hay un espacio de dos metros de ancho libre de obstáculos. Con estas acciones SEDUVI y AEP, reiteran el compromiso con los vecinos, de destinar el 30 por ciento de la contraprestación para el mejoramiento de las colonias donde se encuentra en funcionamiento el programa.

**"Una mujer con imaginación es una mujer que no sólo sabe proyectar la vida de una familia, la de una sociedad, sino también el futuro de un milenio"**  
Rigoberta Menchú

Tel: 5512.2833 ext. 121 y 124  
www.inmujeres.df.gob.mx